

Communiqué de presse / 18.10.2012

Michaela Eichwald

Prix Lafayette 2012

*Née en 1967 vers Cologne, Allemagne.
Vit et travaille vers Cologne, Allemagne*

Le Prix Lafayette 2012 est décerné à Michaela Eichwald.

Michaela Eichwald a été désignée parmi les artistes exposés par les galeries du *Secteur Lafayette* de la FIAC 2012.

En tant que lauréate, l'artiste bénéficie de l'acquisition d'une œuvre par le Groupe Galeries Lafayette et d'une exposition personnelle au Palais de Tokyo en octobre 2013, assortie d'une dotation pour la production d'un projet inédit.

Le travail de **Michaela Eichwald** présenté par la galerie Reena Spaulings, New York a séduit le jury du Prix Lafayette.

*Born 1967 near Cologne, Germany
Lives and works near Cologne, Germany*

Michaela Eichwald winner of the Prix Lafayette 2012.

Michaela Eichwald has been selected amongst the artists featured by the galleries of the FIAC Lafayette Sector.

The winner of the Prix Lafayette is awarded by an acquisition by the group Galeries Lafayette and invited for a solo exhibition at the Palais de Tokyo assorted with a grant to produce a new project in October 2013.

The work of **Michaela Eichwald** presented by the Reena Spaulings Gallery, New York, seduced the Prix Lafayette jury.



Vue du stand de la galerie Reena Spaulings, FIAC 2012

Prix Lafayette

Depuis 2009, le Prix Lafayette récompense chaque année l'un des artistes exposés dans le *Secteur Lafayette* de la FIAC.

A travers le Prix Lafayette, le groupe Galeries Lafayette réaffirme son engagement historique en faveur de la création la plus contemporaine.

Précédemment, le Prix Lafayette a été décerné à **Carol Bove** en 2009 (1971, vit et travaille à New York) et **Morag Keil** en 2010 (1985, vit et travaille à Londres) et **Helen Marten** en 2011 (1985, vit et travaille à Londres).

L'exposition personnelle d'Helen Marten, Lauréate 2011, intitulée *Evian Disease*, se tient au Palais de Tokyo jusqu'au 7 janvier 2012.

Le jury du Prix Lafayette 2012 :

Guillaume Houzé (Groupe Galeries Lafayette, Paris) • **Jean de Loisy** (Palais de Tokyo, Paris) • **Stefan Kalmár** (Artists Space, New York) • **Alessandro Rabottini** (GAMEC, Bergame) • **Sandra Terdjman** (Kadist Art Foundation, Paris).

Le Secteur Lafayette de la FIAC

La FIAC et son partenaire officiel, le Groupe Galeries Lafayette, renouvellent pour la quatrième fois avec le Secteur Lafayette leur soutien aux galeries émergentes. Chacune des 10 galeries sélectionnées reçoit un soutien financier significatif pour leur participation à la FIAC. Les 10 galeries sont sélectionnées pour la qualité de leur programmation prospective et de leur projet spécifique pour la FIAC, comportant un ou deux artistes.

Les galeries du Secteur Lafayette 2012 :

C L E A R I N G, Brooklyn, Bruxelles • Tiziana Di Caro, Salerno • Essex Street, New York • Freymond-Guth Fine Arts, Zurich • Gaudel de Stampa, Paris • Mary Mary, Glasgow • Motive, Brussels • Neue Alte Brücke, Frankfurt • Reena Spaulings Fine Art, New York • schleicher+lange, Paris, Berlin

Each year since 2009, the *Prix Lafayette* is awarded to one of the artists featured by the galleries of the *FIAC Lafayette Sector*.

Through the Prix Lafayette, the Groupe Galeries Lafayette affirms its historical commitment toward the most contemporary creation.

Previously, the Prix Lafayette awarded **Carol Bove** in 2009 (1971, live and work in New York), **Morag Keil** in 2010 (1985, lives and works in London) and **Helen Marten** in 2011 (1985, lives and works in London).

Helen Marten's solo show entitled *Evian Disease* is currently on view at the Palais de Tokyo until January 7th, 2012.

Prix Lafayette jury 2012 :

Guillaume Houzé (director of the sponsorship, Groupe Galeries Lafayette) • **Jean de Loisy** (Palais de Tokyo, Paris) • **Stefan Kalmár** (Artists Space, New York) • **Alessandro Rabottini** (GAMEC, Bergame) • **Sandra Terdjman** (Kadist Art Foundation, Paris).

FIAC Lafayette Sector

Each year since 2009, FIAC and its official partner Groupe Galeries Lafayette support emerging galleries and artists through the Lafayette Sector project. 10 galleries are selected to exhibit in the sector based on specific exhibition projects featuring one or two artists.

Lafayette Sector Galleries 2012 :

C L E A R I N G, Brooklyn, Bruxelles • Tiziana Di Caro, Salerno • Essex Street, New York • Freymond-Guth Fine Arts, Zurich • Gaudel de Stampa, Paris • Mary Mary, Glasgow • Motive, Brussels • Neue Alte Brücke, Frankfurt • Reena Spaulings Fine Art, New York • schleicher+lange, Paris, Berlin

Les lauréats du Prix Lafayette

–

Helen Marten, Prix Lafayette 2011



Vue du stand de la galerie Johann König, installation d'Helen Marten, Fiac 2011

–

Morag Keil, Prix Lafayette 2010



Vue de l'exposition Moarg Kiel, Palais de Tokyo, jusqu'au 30 octobre 2011

–

Carol Bove, Prix Lafayette 2009



*Vue de l'exposition La traversé difficile, Palais de Tokyo, octobre 2010
Courtesy de l'artiste Kimmerich, New York ; Maccarone, New York ; et Hotel Gallery, London. Photo: André Morin*

A propos du groupe Galeries Lafayette

Le groupe Galeries Lafayette est un groupe familial, privé, indépendant, héritier de près de 120 ans d'une histoire bâtie dans la distribution et le commerce de détail, et autour de l'idée de rendre le Beau et le Bon accessibles au plus grand nombre. Fort d'un chiffre d'affaires de plus de 5 milliards d'euros en 2011, le Groupe bénéficie aujourd'hui d'une reconnaissance internationale bâtie autour de ses marques Galeries Lafayette, BHV, Royal Quartz-Louis Pion et Didier Guérin. Pour plus d'informations:

www.groupegalerieslafayette.fr

About group Galeries Lafayette

Group Galeries Lafayette is a private, independent and family-run group, which has inherited nearly 120 years of history in the retail and fashion trades, based around the idea of making beauty and quality accessible to as wide an audience as possible. Endlessly reinventing the concept of a department store, the Group currently enjoys international recognition, centered on its brands Galeries Lafayette, BHV, Royal Quartz-Louis Pion and Didier Guerin. For more information:

www.groupegalerieslafayette.fr



Contact :
Laurence Perrillat
Groupe Galeries Lafayette, Direction du Mécénat
40 boulevard Haussmann 75009 Paris
lperrillat@galeriesslafayette.com
+33 (0)1 45 96 68 68
www.groupegalerieslafayette.fr